



L'international camerounais Stéphane Bahoken ne fait plus partie des effectif d'Angers, club de ligue 1 française.

Le joueur de 30 ans va quitter Angers libre cet été. Auteur de 3 buts en Ligue 1 cette saison, Stéphane Bahoken n'a pas reçu de proposition de prolongation de contrat, note Sports News Africa

Son bail avec Angers prend fin en juin. Il avait rejoint le club en 2018 en provenance de Strasbourg pour un contrat de trois ans. En trois saisons avec le SCO, Stéphane Bahoken aura marqué 28 buts et délivré 7 passes en 120 matchs. Des stats pratiquement similaires à celles enregistrées à Strasbourg (26 buts, 7 passes, 124 matchs).